

Ressort: Sport

Tennis: Serena Williams zur "Spielerin des Jahres" gekürt

Saint Petersburg, 22.11.2013, 11:18 Uhr

GDN - Serena Williams ist von der Womens Tennis Association (WTA) zur "Spielerin des Jahres" gekürt worden. Williams hat in dieser Saison elf Turniere gewinnen können, darunter unter anderem die French Open in Paris und die US Open in New York.

Es ist bereits das fünfte Mal, dass die Weltranglisten-Erste aus den USA zur "Spielerin des Jahres" gekürt wurde. Von insgesamt 82 Partien verlor die jüngere der Williams-Schwwestern im Jahr 2013 lediglich vier. Zudem durchbrach Williams in diesem Jahr die Preisgeld-Schallmauer von 50 Millionen US-Dollar: Insgesamt hat sie in ihrer Karriere 54,18 Millionen Dollar verdient, allein 12,39 Millionen Dollar davon in dieser Saison.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25600/tennis-serena-williams-zur-spielerin-des-jahres-gekuert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com